



07-06-21

VISITA EL BLOG DEL IECM CIUDADAN@S UNI2

[¿Vives en un pueblo originario de la CDMX?](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@IECM](#); [@CIUDADANOS_UNI2](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [Instituto Electoral DF](#); [CIUDADAN@S UNI2](#)

VISITA EL BLOG DE LA COMUNIDAD CHILANGA EN EL EXTRANJERO

[¿Chilango en el extranjero? Así puedes votar por un diputado migrante para la CDMX](#)

SIGUENOS EN TWITTER: [@VotoChilango](#)

SIGUENOS EN FACEBOOK: [VotoChilango](#)

TARJETA INFORMATIVA VESPERTINA

IECM

La CDMX celebró elecciones para renovar alcaldías y Congreso local, hasta el momento la alianza PRI-PAN-PRD lleva la delantera en ocho alcaldías, la coalición Morena-PT tiene siete y el PAN logró una, de acuerdo a datos del **IECM**. El **Consejero Electoral Mauricio Huesca Rodríguez**, dijo que “de tal suerte que los resultados de los conteos rápidos tienen un alto impacto en el proceso electoral, ya que van a constituir la primera información oficial que de a conocer este Instituto sobre los posibles resultados de la elección de las 16 demarcaciones territoriales desde luego, y aunque con estimaciones preliminares, resultan fundamentales para la credibilidad de los resultados de los cómputos distritales que se dan a conocer pocos días después. Para esta Institución es fundamental proporcionar información confiable y oportuna y a partir de actos como las actas de escrutinio y cómputo que son documentos oficiales para este proceso electoral”. (Enfoque, Radio Ibero, TV Azteca, Enfoque, Herald Radio, Noticias MVS, Herald TV, ADN 40, Noticias MVS, La Octava, TV Azteca, Imagen TV, Radio Ibero, Panorama Informativo) [Se anexan notas](#)

Con un avance de 96.81 por ciento en actas capturadas por el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP), realizado por el **IECM**, los partidos de oposición a Morena conservan la preferencia del voto en nueve demarcaciones: ocho con la candidatura común PAN-PRI-PRD; y una con el PAN en solitario. (Razon.com.mx) [Se anexa nota](#)

Los comicios del pasado domingo reflejaron un cambio radical en la correlación de fuerzas políticas de la capital, donde la oposición, por primera vez, administrará nueve demarcaciones. Otro hecho a destacar de la jornada electoral para elegir alcaldes o alcaldesas, es la **paridad de género**, pues de mantenerse los **resultados** de las casillas computadas hasta las 01:00 horas de este lunes, ocho de las 16 alcaldías serán gobernadas por mujeres. (El Universal.com, Informador.mx) [Se anexan notas](#)

Tras terminar la jornada electoral de este 6 de junio en la alcaldía Cuajimalpa, el **conteo rápido** realizado por del **IECM** da ventaja a Adrián Rubalcava Suárez por la coalición PAN-PRI-PRD, en la elección a alcalde de la demarcación. De acuerdo con el conteo, Rubalcava Suárez tiene una ventaja del 65.40% sobre Francisco Saldívar con el 24.06%. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)



TEMAS ELECTORALES

A pesar de que desde ayer se había convocado a una conferencia de prensa con los líderes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRI, Alejandro Moreno y del PRD, Jesús Zambrano para dar un mensaje sobre el proceso electoral, esta mañana se pospuso. Los tres partidos políticos enviaron un aviso a los medios de comunicación en el que se informa que la conferencia de prensa de los presidentes nacionales de la Coalición Va por México, PAN, PRI y PRD, programada para hoy 7 de junio de 2021, “se pospone hasta nuevo aviso”. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

En la mitad del sur del país, la variedad de nuevos colores que comenzaban a teñir a las entidades que eligieron gobernador no fue mucha: sólo el guinda y el azul figuraban en el mapa pues Morena y el PAN, con sus respectivas alianzas, se perfilan como los grandes ganadores. En Colima lo único que parecía claro es que una mujer gobernará de nuevo: con el Programa de Resultados Electorales Preliminares (PREP) avanzando lentamente, las candidatas de Morena-Nueva Alianza, Indira Vizcaíno, y PRI-PAN-PRD, Mely Romero, se declararon ganadoras de la contienda de este domingo e hicieron un llamado a sus representantes de casilla a defender el voto. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Con más del 98 por ciento de las actas capturadas, el PREP tiene a Samuel García con una ventaja de más de 8 puntos sobre su más cercano perseguidor en la elección por la Gubernatura. El candidato de Movimiento Ciudadano suma el 36.6 por ciento de los votos, por un 27.9 por ciento del priista Adrián de la Garza. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

La morenista Layda Sansores se está perfilando como ganadora de la elección a Gubernatura de Campeche. En el corte de las 09:00 horas del Programa de Resultados Preliminares, con el 66 por ciento de las casillas contabilizadas, Sansores aventaja con el 33.09 por ciento, equivalente a 88 mil 839 votos. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

Con el 83.08 por ciento de las actas capturadas, el PREP del Instituto Estatal Electoral le da amplia ventaja a la candidata de Morena, PT, PVEM, Marina del Pilar Ávila Olmeda. Además, la información preliminar refleja un incremento de la participación ciudadana, con un 37.92 por ciento contra un 20 por ciento de la elección del 2019. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)

De acuerdo al PREP, al corte de las 9:00 horas y con un total de 3 mil 915 actas capturadas de un total de 3 mil 976, equivalente al 98.46 por ciento, Morena va arriba en 14 de los 18 distritos electorales. Hasta esa hora, Morena encabezaba en Tizayuca y Huejutla, en donde va en solitario, también lideraba en otros 12 en que formalizó la alianza Juntos Haremos Historia con el Partido del Trabajo, Partido Verde y Nueva Alianza. (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)

El PREP del Instituto Tlaxcalteca de Elecciones confirmó las tendencias y dio a conocer que la candidata al gobierno del estado por la coalición Juntos Haremos Historia en Tlaxcala (Morena, PVEM, PT, Panal y PEST), Lorena Cuéllar Cisneros, lleva la ventaja en la votación con 168 mil 756 sufragios (48.56 por ciento) de 888 de mil 609 casillas, mientras que en segundo lugar aparece la abanderada de Unidos por Tlaxcala (PRI, PAN, PRD, PAC y PS), Anabel Ávalos Zempoalteca con 129 mil 443 votos (37.25 por ciento). (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)



La Alianza Juntos Haremos Historia en Quintana Roo, conformada por Morena, Partido Verde Ecologista de México, Partido del Trabajo y Movimiento Auténtico Social ganó ocho de los 11 municipios y las cuatro diputaciones federales que estaban en juego en la jornada electoral del domingo 6 de junio, de acuerdo con cifras del PREP, mientras que la Coalición “Va por Quintana Roo”, lleva la delantera en los municipios de Solidaridad e Isla Mujeres, con amplio margen, ambos bajo las siglas del PAN, y con el PRI en Bacalar. (Jornada.com.mx) [Se anexa nota](#)

El PRI Tamaulipas promete impugnaciones después de la jornada electoral de este domingo tras detectar “irregularidades” en ciertos municipios. A través de su cuenta de Facebook, Edgar Melhem Salinas, presidente del CDE del PRI en la entidad, informó que los resultados no les fueron favorables en gran parte de la entidad. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

Tras rechazar los resultados preliminares del INE que le dan el triunfo en San Luis Potosí a Ricardo Gallardo, su adversario de la coalición Juntos Haremos Historia, conformada por el PVEM y el PT, el candidato a la gubernatura, Octavio Pedroza Gaitán, de la coalición Sí por San Luis, que integran el PAN, PRI, PRD y el partido Conciencia Popular, anunció que pedirán se cumpla la ley y se abran los paquetes electorales para contar acta por acta. (Milenio Online) [Se anexa nota](#)

En el Estado de México hasta el momento, según los resultados del PREP, la coalición PAN, PRI y PRD lleva ventaja en 50 de los 125 municipios mexiquenses, seguida por la coalición Juntos Haremos Historia, del PT, Morena y Nueva Alianza, con 27, y PRI, con 22 alcaldías. Hasta la última actualización a las 09:20 horas, el PAN y la coalición Va por México lograron obtener el llamado corredor azul, al llevar ventaja en los municipios de Cuautitlán, Cuautitlán Izcalli, Naucalpan, Tlalnepantla, Atizapán de Zaragoza, Huixquilucan, además de municipios como Metepec y Toluca. (Excélsior Online) [Se anexa nota](#)

A un día de realizadas las elecciones intermedias en México, en donde se eligieron 15 gubernaturas, además de 300 diputaciones relativas y 200 representaciones proporcionales, Ricardo Salinas Pliego, presidente de Grupo Salinas, declaró que “nos urge el voto electrónico”. Salinas pliego posteó en su cuenta oficial de Twitter que “nos urge el voto electrónico”, y al mismo tiempo escribió que sería más seguro, cómodo, con mayor participación, ecológico, con resultados instantáneos y más barato. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

LEGISLATIVO

Las bancadas del PAN, PRI, PRD y algunos de Morena, alistan la presentación de una acción de inconstitucionalidad luego que fue publicada en el *Diario Oficial de la Federación* la reforma a la Ley Orgánica del Poder Judicial de la Federación, también llamada “Ley Zaldívar”. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

CIUDAD

Las clases presenciales se reanudaron en la Ciudad de México. Este lunes cientos de estudiantes volvieron a los salones de escuelas públicas y privadas de nivel básico. En la Primaria Ignacio Zaragoza, en la Alcaldía Iztacalco, los alumnos fueron recibidos por personal vacunado contra Covid-19. (Reforma.com) [Se anexa nota](#)



NACIONAL

El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró los resultados en la elección a la Cámara de Diputados porque Morena y sus aliados mantendrán la mayoría lo que significará tener garantizado el Presupuesto para los más pobres. Tras dos meses de haberse suspendido por la veda electoral, regresó la proyección de videos de los avances de las obras insignia del gobierno federal, como el Aeropuerto Internacional “Felipe ángeles”, el Tren Maya y la refinería de Dos Bocas. El presidente aseguró que con las elecciones de ayer se reafirmó el camino a la democracia, con elecciones libres y limpias en donde no intervino el Estado. Luego que ayer Morena sufrió un fuerte revés en la Ciudad de México al perder 10 de las 16 alcaldías y de dejar ir varias curules en el Congreso local, López Obrador consideró que se deben de aceptar estos resultados y manifestó que se tiene que trabajar más con la gente. Pese a reconocer que está contento y “feliz y feliz” con los resultados de la elección, AMLO pidió que no se vea esto como un triunfalismo, sino que esto se debe a que entre todos los mexicanos se pasó esta prueba que deja de manifiesto que la población desea vivir en libertad, en democracia y sin violencia. El presidente adelantó que en el encuentro que sostendrá este martes con Kamala Harris, vicepresidenta de EU, el tema del financiamiento de la embajada de su país en México a organizaciones opositoras a su gobierno, como Mexicanos contra la Corrupción y la Impunidad, no está en la agenda, pero aseguró que se tratará “en su momento”. Al asegurar que imponían agendas, el mandatario afirmó que los gobiernos de los sexenios pasados eran “peleles y serviles” a los organismos financieros internacionales. (El Universal.com) [Se anexan notas](#)

El SNTE celebró la reapertura de escuelas a partir de este lunes en varias entidades de la República, luego de haber cerrado sus puertas debido a la pandemia de Covid-19. El secretario general del SNTE, Alfonso Cepeda Salas, consideró que, por el bienestar de los estudiantes, es de suma importancia que en el menor tiempo posible se abran más escuelas, por lo que el sindicato inició una campaña para incentivar a las comunidades educativas a retornar a las aulas. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Durante el tercer mes del año, el consumo y la inversión física registraron un avance mensual, producto del relajamiento de las medidas de distanciamiento y la reapertura de actividades económicas, revelan los datos publicados por el Inegi. El Indicador Mensual del Consumo Privado en el Mercado Interior registró un aumento en términos reales de 2.8% durante marzo del presente año frente al mes inmediato anterior, el mayor incremento mensual desde julio del año pasado. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

Para abordar temas comerciales relacionados al T-MEC, así como de ciencia, tecnología y reactivación económica, se reunirán de manera virtual funcionarios de México y Estados Unidos. La Secretaria de Comercio de México, Tatiana Clouthier Carrillo, dio a conocer que hoy realiza la primera visita virtual a Canadá, para reunirse con la ministra de Pequeñas Empresas, Promoción de Exportaciones y Comercio Internacional de Canadá, Mary Ng, así como con el ministro de Innovación, Francois-Philippe Champagne. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)

INTERNACIONAL

Los resultados preliminares de Perú mostraban el lunes un recorte en la diferencia entre la candidata derechista Keiko Fujimori y el izquierdista Pedro Castillo, que se disputan la presidencia en un balotaje en el que cada voto cuenta. Según los conteos de la Oficina Nacional de Procesos Electorales (ONPE), que alcanzaban 92% de las boletas revisadas, Fujimori sumaba 50.1% y el profesor izquierdista 49.8%. El conteo sumó casi la totalidad del voto cercano a los 104 centros de cómputo electoral, mientras se espera la llegada de los sufragios de las zonas remotas rurales y del extranjero. (El Universal.com) [Se anexa nota](#)